

Heute Finissage der Ausstellung von Arno Oehri

TRIESEN – Auf Grund eines Missverständnisses in der Terminplanung kann die Ausstellung «the river (twice)» von Arno Oehri im Schichtwechsel in Triesen am kommenden Wochenende nicht mehr besichtigt werden. Eine letzte Gelegenheit, die Videos, digitalen und gemalten Bilder aus Oehris jüngstem Schaffen zu sehen, bietet sich heute Dienstagabend, den 23. März um 20 Uhr anlässlich seiner Leseperformance «nachtgebet remixed» im Literaturhaus, welches ebenfalls die Räumlichkeiten der Alten Weberei beansprucht. Der Verein Schichtwechsel bedauert die Terminänderung und möchte sich dafür entschuldigen. Verein Schichtwechsel

**VOLKS
BLATT**

DIENSTAG, 23. MÄRZ 2004